



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 310/2020

30. September 2020

Zumeldung: dpa-news Kretschmann: Kommunen sollen über Weihnachtsmärkte entscheiden

Hoffmeister-Kraut: „Es ist gut, dass sich der Ministerpräsident hier unserem Ansatz angeschlossen hat“

„Wir haben uns für eine flexible Regelung für die Weihnachtsmärkte eingesetzt, um in der Verantwortung der jeweiligen Kommune lokal und regional angemessene Lösungen zu ermöglichen. Darum ist es gut, dass sich der Ministerpräsident hier unserem Ansatz angeschlossen hat“, sagte Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut. „Die kommunalen Ordnungsbehörden wissen am besten, was jeweils notwendig und zielführend ist. Darum ist es absolut richtig, dass im Rahmen grundlegender Corona-Hygieneauflagen vor Ort entschieden wird, ob und in welcher Ausgestaltung Weihnachtsmärkte in diesem Jahr stattfinden und wie mit dem Ausschank von Alkohol umgegangen wird“, so Hoffmeister-Kraut weiter. Sie begrüßte die Ankündigung des Ministerpräsidenten und wies darauf hin, dass pauschale Verbote zu den Weihnachtsmärkten nicht nachvollziehbar gewesen wären und bei den Betroffenen sowie in der Bevölkerung vermutlich eher zu einer eingeschränkten Akzeptanz der Corona-Schutzmaßnahmen geführt hätten.